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Verbale n. 174 

Oggi 16 dicembre 2022, alle ore 15:00 si è riunito, in modalità telematica, sulla piattaforma Google Meet  al 
link https://meet.google.com/mnz-harc-tfp il Collegio dei docenti dell’ITS Galvani di Giugliano in Campania, 
per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Rendicontazione Sociale – 2019/22 

2. Rapporto di Autovalutazione – 2022/25 

3. Piano di Miglioramento - PTOF 2022/25 – eventuali adeguamenti e integrazioni 

4.   PTOF 2022/25 – POF 2022/23 

a) Progetto “Biblioteche scolastiche”, prof. Liccardo 
b) Progetto Area a Rischio, “Il mio posto è il Galvani”, prof. Fatatis/Maisto 
c) Progetto Orientamento (altri fondi) – “G-MAPS”, prof. Papa 
d) Progetto “Mobbasta”, prof. Maisto 
e) Progetti Erasmus+, prof. Mirone: 

− “R.E.D” – Renewable Energy Designer - Mobilità Studenti - completamento – scad. 30.06.2023 

− “SUSTAI.N.ER” – Sustainable Automation Manager - Mobilità studenti – scad. 17.12 .23 

− “Accreditamento” – Mobilità Docenti e Studenti – scad. estate 2023 
f) Progetto “Arredo aula 9”, prof. De Sena 

 
Si precisa che n° 6 docenti dello staff, Fatatis, Maisto, Mirone, Papa, Tufari, Ventriglia, e la prof.ssa Tilde 

Iacolare, partecipano all’incontro in presenza con il DS, negli uffici di presidenza, esprimendo in modo palese il voto 
quando necessario. 
 

Preliminarmente si fa presente che: 
➢ l’invito alla piattaforma utilizzata è stato regolarmente inviato a tutti i docenti con modalità mail da comunicazioni-

scuola@portaleargo.it  alle ore 11:51 del giorno 17 dicembre  2022, e risulta essere consegnato a tutti, considerato 
che nessuno ha presentato reclamo relativamente alla non ricezione dello stesso; 

➢ tutti i docenti dichiarano di possedere i requisiti tecnici minimi per partecipare alla riunione stessa e accettano, in 
via preliminare, in deroga parziale alla normativa che regolamenta l’organizzazione delle attività collegiali, al 
Regolamento di Istituto, al Regolamento degli Organi Collegiali dell’Istituto e al CCNL in vigore, la validità della 
convocazione, lo strumento adoperato per la riunione, vista anche l’urgenza e l’indifferibilità, per assicurare il buon 
andamento didattico e amministrativo dell’Istituzione scolastica; 

➢ i documenti allegati al presente verbale sono stati pubblicati e resi visibili a tutti i partecipanti e, quando necessario, 
proiettati mediante la funzione “condivisione documenti” della piattaforma; 

➢ le votazioni relative alle delibere dei punti all’ordine del giorno saranno effettuate con la funzione “sondaggio” della 
piattaforma Gsuite. 

 
Presiede il Dirigente Scolastico, funge da segretaria la prof.ssa Maisto. 

Risultano presenti n. 128 Docenti on line + 7 docenti in presenza, per un totale di n. 135 docenti sui 159 aventi diritto 
(n°24 assenti giustificati). Si precisa che sono ammessi al Collegio i tirocinanti del II ciclo per il sostegno e sono presenti 
in n. 5. 

Il DS, prima di passare a discutere il primo punto all’O. del G., rivolge un affettuoso pensiero al professore 
Montiere per la sua dipartita e un cordiale saluto alla prof.ssa Vallefuoco, assente per motivi di salute. 

Il DS passa poi ad informare il Collegio che, subito dopo le vacanze natalizie, sarà effettuato il rilevamento 
relativo allo stress e ai rischi da lavoro correlato mediante criteri e modalità che saranno poi comunicati.  

Il DS informa, altresì che sarà riaperto il questionario proposto in data 15/10/2022. 
 

1. Rendicontazione Sociale – 2019/22 
Il DS presenta il documento di cui all’ALLEGATO 1 (pubblicato sul sito il 9/12/2022) quale esito del lavoro svolto con 
l’aiuto del N.I.V. che ringrazia per la collaborazione e ne chiede l’approvazione. Il Collegio si esprime nel seguente modo: 

APPROVO 102+ 7 

NON APPROVO 1 
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MI ASTENGO 5 

NON VOTANTI PER MOTIVI 
TECNICI 20 

(Del. n°465) 

2. Rapporto di Autovalutazione – 2022/25 

Come per il punto precedente, il DS chiede al Collegio di approvare il documento pubblicato con la convocazione (All.2). 
Il Collegio si esprime nel seguente modo: 

 

APPROVO 98 + 7 

NON APPROVO 4 

MI ASTENGO 7 

NON VOTANTI PER MOTIVI 
TECNICI 19 

(Del. n°466) 

  

3. Piano di Miglioramento - PTOF 2022/25 – eventuali adeguamenti integrazioni  
Il DS precisa che il PTOF è la conferma di quanto già approvato nell’a. s. 21/22 per l’a.s. 2022/23 senza 

sostanziali adeguamenti e rilevanti integrazioni perché, a causa del lungo periodo legato all’emergenza epidemiologica 
da COVID 19, le attività del Piano di Miglioramento possono essere confermate a fronte dei dati rilevati; inoltre, circa 
300 genitori hanno scelto l’istituto a seguito del PTOF già pubblicato a gennaio 2022 per le iscrizioni dell’anno in corso. 
Interviene il prof. Basile, che propone di eliminare la griglia della DDI dal PTOF. Il Collegio delibera nel seguente modo: 

 

APPROVO CON GRIGLIA DDI 86 +7   

NON APPROVO 1 

MI ASTENGO 8 

APPROVO SENZA GRIGLIA DDI 20 

NON VOTANTI PER MOTIVI TECNICI 23 

(Del. n° 467) 
 

4. PTOF 2022/25 – POF 2022/23 
Il DS invita il Collegio ad approvare i progetti di cui agli allegati 4.a – 4.b – 4.c – 4.d – 4.e - 4.f 

a) Progetto “Biblioteche scolastiche”, prof. Liccardo 

APPROVO 108 + 7  

NON APPROVO 4 

MI ASTENGO 4 

NON VOTANTI PER MOTIVI TECNICI 12 

(Del. n° 468) 
 
b) Progetto Area a Rischio, “Il mio posto è il Galvani”, prof. Fatatis/Maisto 

APPROVO 106+7 

NON APPROVO 5 

MI ASTENGO 8 

NON VOTANTI PER MOTIVI TECNICI 9 

(Del. n° 469) 
 
c) Progetto Orientamento (altri fondi) – “G-MAPS”, prof. Papa 

Interviene il prof. Basile Emilio, dichiarando che il progetto non può essere presentato e realizzato, peraltro 
a pagamento, da un docente incaricato di FS Area 1, in quanto l’orientamento rientra nelle sue competenze. Il DS 
chiarisce che nulla vieta al docente di presentare e realizzare l’attività, essendo anche la persona più adatta al suo 
svolgimento, nel rispetto del Regolamento per gli incarichi individuali deliberato dal Consiglio d’Istituto.  

Il prof. Ciccarelli Luigi chiede le modalità e i tempi per la presentazione dei progetti. Il DS risponde che si 
possono presentare nell’arco dell’intero anno scolastico, preferibilmente entro il mese di settembre. La realizzazione 
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dei progetti è comunque subordinata alle risorse economiche del FIS e deve collocarsi nelle linee generali approvate 
nel PTOF dagli OO.CC.. Il DS passa alla votazione del progetto GMaps e il Collegio delibera nel seguente modo: 

 

APPROVO 74 + 7 

NON APPROVO 23 

MI ASTENGO 20 

NON VOTANTI PER MOTIVI TECNICI 11 

(Del. n° 470) 
 

d) Progetto “Mobbasta”, prof. Maisto 

APPROVO 106 +7 

NON APPROVO 5 

MI ASTENGO 7 

NON VOTANTI PER MOTIVI TECNICI 10 

(Del. n° 471) 
 
e) Progetti Erasmus+, prof. Mirone: 

− “R.E.D” – Renewable Energy Designer - Mobilità Studenti - completamento – scad. 30.06.2023 

− “SUSTAI.N.ER” – Sustainable Automation Manager - Mobilità studenti – scad. 17.12 .23 

− “Accreditamento” – Mobilità Docenti e Studenti – scad. estate 2023 
 

Il DS chiede di deliberare solo il progetto di “Accreditamento” – Mobilità Studenti, perché il progetto “RED” 
non potrà essere più completato a causa del regolamento di ERASMUS+ e il progetto “Sustainer” è ancora in via di 
elaborazione. Il progetto “Accreditamento” prevede la partecipazione di 29 studenti selezionati secondo i seguenti 
criteri: maggiore età ed essere utilmente collocato in una graduatoria di merito rispetto alle medie finali dell’a.s. 21/22; 
saranno selezionati i primi tre studenti per ciascuna delle classi quinte e, a parità, sarà escluso il più piccolo di età. 
 

APPROVO 112 + 7 

NON APPROVO 2 

MI ASTENGO 3 

NON VOTANTI PER MOTIVI TECNICI 11 

(Del. n° 472) 
 

f) Progetto “Arredo aula 9”, prof. De Sena 

APPROVO 103+7 

NON APPROVO 3 

MI ASTENGO 8 

NON VOTANTI PER MOTIVI TECNICI 14 

(Del. n° 473) 
Il DS chiede al Collegio di integrare l’o. del g. , nelle varie ed eventuali, con la partecipazione all’attività di EDU-

CARE per le classi 4° e 5° sez. F e G, ricordando che l’approvazione dell’integrazione deve essere all’unanimità. Il 
Collegio si esprime nel seguente modo: 

APPROVO 111+7 

NON APPROVO 3 

NON VOTANTI PER MOTIVI TECNICI 14 

Non essendoci unanimità, l’O. del G. non può essere integrato. (Del. n° 474) 
 
Non avendo null’altro all’o. del g., letto e sottoscritto il presente verbale, la seduta è tolta alle ore 16:50 
 

IL SEGRETARIO IL DIRIGENTE SCOLASTICO 
Caterina Maisto Giuseppe Pezza 

 


